

Herz und Hand ermöglicht mehr als nur zwei Tischtennisplatten für die OT Wersten.



OT-Wersten, 05.12.2019

Die Offene Tür Wersten war etwas verzweifelt, als durch unglückliche Umstände die einzige Tischtennisplatte der Kinder- und Jugendeinrichtung kurzfristig nicht mehr bespielbar wurde. Im kommenden Jahr sollte es doch in der Einrichtung, mit dem Tischtennispielen erst richtig losgehen! Auch die Besucher der Einrichtung waren niedergeschlagen, war die Tischtennisplatte doch eins der zentralen Elemente der Einrichtung, an dem man sich gemeinsam treffen und eine runde spielen konnte.

Auf der Suche nach Ersatz, war Hilfe von Herz und Hand schnell zugesagt. Unkompliziert beantragt konnten die Kinder und Jugendlichen sich kurze Zeit später schon wieder über nicht nur eine, sondern gar zwei brandneue Tischtennisplatten plus Zubehör für ein erfolgreiches Tischtennispiel freuen!

Aber mit den Tischtennisplatten konnte mehr, als nur das reine Spielen in der Einrichtung wieder Einzug halten.

So hat die Offene Tür Wersten viel mehr von Herz und Hand bekommen, als nur zwei Tischtennisplatten. Es wurde durch Herz und Hand ein Ort wiederbelebt, an dem Kinder und Jugendliche aus Wersten gemeinsam Sport treiben können, jedoch noch viel wichtiger in Wersten, neue Freundschaften geschlossen werden und Begegnungen stattfinden.